

# DE AQUÍ Y DE ALLÁ

GUIÓN PEDRO TORRES BARRIOS, CANDELA FERNÁNDEZ-SILGADO GIL  
DIRECCIÓN PEDRO TORRES BARRIOS DIRECCIÓN DE PRODUCCIÓN FIONA GUÁRINIELLO PÉREZ  
DIRECCIÓN DE FOTOGRAFÍA PILAR SAAVEDRA BLAZQUEZ DIRECCIÓN Y POSTPRODUCCIÓN DE SONIDO  
LUCRECIA LARDIÉS MOLINA MÚSICA ORIGINAL RUBÉN DE MANUEL GONZÁLEZ  
ETALONAJE JAVIER SÁNCHEZ CÁRDABA MONTAJE ÁLVARO PÉREZ LÓPEZ  
COORDINACIÓN EDUARDO LÓPEZ SILES, DAVID MUR PLEITE



MINISTERIO  
DE INCLUSIÓN, SEGURIDAD SOCIAL  
Y MIGRACIONES

SOCIEDAD ESPAÑOLA  
DE MIGRACIONES



UNIÓN EUROPEA  
FONDO DE ASILO,  
MIGRACIÓN E  
INTEGRACIÓN  
Por una Europa plural



Culturas Unidas presenta:

Instagram y Twitter: @culturas\_unidas

# DE AQUÍ Y DE ALLÁ

En Culturas Unidas hemos tenido la suerte de poder realizar este año un proyecto enmarcado en los estándares del Fondo de Asilo, Migración e Integración de Europa. Este proyecto es Enlazando Culturas.

A través del mismo se busca promover una visión pragmática y conciliadora con el multiculturalismo.

Tristemente, este es un aspecto que, aunque muestre una realidad social, hoy en día ha adquirido una tremenda carga peyorativa, la cual ha proliferado a raíz del aumento de discursos de odio.

Creemos firmemente que este tipo de discursos, fundados en el prejuicio, tienen su base en la desinformación. En diferentes sesgos cognitivos que aumentan según las informaciones a las que las personas se exponen. Es por ello por lo que combatir estos aspectos se debe hacer desde una labor pedagógica. Mostrar las diferentes realidades sociales con información no sesgada, con datos empíricos y de la mano de las propias personas que sufren continuamente este tipo de discriminaciones.

Es por esto por lo que nació el proyecto Enlazando Culturas, para llevar a cabo esta labor pedagógica y educativa, de modo que se puedan romper determinadas barreras que impiden la cohesión social.

Una de las acciones más ambiciosas dentro del proyecto ha sido la producción de “DE AQUÍ Y DE ALLÁ”, un documental que muestra la realidad social de las personas migrantes en nuestro país a la vez que trata de arrojar luz sobre lo que verdaderamente significa ser migrante.

Esta pieza audiovisual no habría sido posible sin la confianza que el Fondo de Asilo, Migración e Integración puso en nuestra asociación, al igual que todo el trabajo del equipo. “DE AQUÍ Y DE ALLÁ” ha sido dirigido y filmado por el estupendo personal voluntario de la asociación, que no solo son grandísimas profesionales del mundo audiovisual, sino que también cuentan con un fondo social y participativo amplísimo. Desde el mes de junio han dedicado unos esfuerzos encomiosos a la realización de la pieza, la cual está a la altura de cualquier metraje de grandes productoras.

Eduardo López y David Mur  
Coordinadores